



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

**CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS**

MEDIENMITTEILUNG

11. Dezember 2014

Staatliche Ehre für 199 treue Mitarbeiter

(IVS).- Am Freitagabend empfing die Walliser Regierung in corpore jene 199 Mitarbeitenden des Kantons, die 2014 das 25-Jahr-Dienstjubiläum gefeiert haben. Im Namen des Walliser Volks richtete Staatsratspräsident Jean-Michel Cina seinen Dank an all jene, die ihre Aufgaben im Dienst der Öffentlichkeit verrichten.

Der Präsident dankte im Namen der Regierung allen, die 1989 in den Staatsdienst eingetreten sind. Diese Mitarbeiter stellen 4975 Mannjahre an Wissen und Fähigkeiten dar und hätten Treue im Dienste der Bürgerinnen und Bürger des Kantons bewiesen. Jean-Michel Cina verzichtete darauf, von vergangenen Tagen zu sprechen. Er wies auf die Gegenwart und die tägliche Herausforderung für jede und jeden in diesem starken, innovativen und modernen Kanton. Hinter jeder Dienstleistung, jedem Entscheid würden Frauen und Männer stehen, die die Institution mit Würde vertreten.

Nicolas Moren, Chef der Dienststelle für zivile Sicherheit und Militär sprach als Vertreter der Geehrten und wies auf die enorme Entwicklung der letzten 25 Jahre hin. Als er 1989 in das Polizeicorps trat, erhielten die Agenten noch eine Entschädigung für die Benutzung der Schreibmaschine. Ohne Informatik wäre heute nichts mehr denkbar. Er machte seine Kolleginnen und Kollegen darauf aufmerksam, dass ihr Arbeitseintritt im 20. Jahrhundert war, der Austritt aber im 21. Jahrhundert sein werde. Moren bedankte sich im Namen der Jubilaren beim Staatsrat und wies darauf hin, dass jeder Angestellte, in welcher Funktion auch immer, mit Respekt und Vertrauen behandelt wurde.

Nach dem offiziellen Teil wurden die Anwesenden zu einem Apero im Regierungsgebäude in Sitten eingeladen.

Fotos finden Sie unter www.vs.ch unter den üblichen Rubriken.

